

J+S Leiterkurs Skifahren SO 532/19 und Snowboard SO 533/19 auf der Fiescheralp vom 03. – 08 Februar 2019

Sonnenaufgang auf dem Eggishorn

In der vergangenen Wintersaison organisierte die Sportfachstelle Solothurn drei J+S-Leiterkurse zur Ausbildung von J+S-Leitern. Insgesamt 17 Kursleiter betreuten drei einwöchige Kurse auf der Fiescheralp im Wallis, an denen 122 Wintersportler teilnahmen



Im Kurs vom 03.–08. Februar waren folgende Leiter im Einsatz: Stephan Sailer (Kursleiter, Gümligen), Yves Aeschbacher (Nennigkofen), Patrick Affolter (Lommiswil), Simon Gautschi (Ennetbaden), Reno Mann (Selzach), Matthias Gehri (Selzach), Benedikt Heer (Solothurn) und Franziska Müller (Rüttenen)

Unter den Teilnehmer gibt es beträchtliche Alters- und Niveauunterschiede, doch das Ziel ist zumeist dasselbe: Sie wollen nach bestandener Prüfung als qualifizierte J+S-Leiter Ski- und Snowboardlager leiten können. Dabei sind nicht nur technische Fertigkeiten auf dem Wintersportgerät vonnöten, sondern auch Sozialkompetenzen. Der Kurs beinhaltet sehr viel Praxisteile auf der Piste. Abends sind jedoch auch Theorieteile eingeplant. Als J+S-Leiter ist man nicht nur in einer Sportart versiert, sondern verkörpert auch eine Repräsentationsfunktion gegenüber Kindern und Jugendlichen. Daher werden die Teilnehmer auch mit den Leitbildern des J+S vertraut gemacht und eingeschult.

Das diesjährige Kursprogramm stand unter dem Motto «magic moments». Soll heissen, dass die Teilnehmer mit den Leitern Erlebnisse machten, die wirklich im Gedächtnis hängen bleiben. So war es den Teilnehmern möglich früh morgens mit der Gondel auf das Eggishorn zu fahren, um dort den Sonnenaufgang zu beobachten. Ein eindrücklicher Moment, um in einen langen Tag auf der Piste zu starten. Mit solchen kleinen Unternehmungen soll den Teilnehmern die Wichtigkeit dieser Momente ausserhalb der Tagesroutine vermittelt werden. So kann die Atmosphäre unter den Teilnehmern vertrauter gestaltet werden.

Neue J+S-Leiter Ski im Kanton Solothurn:

Affolter, Fabian (Lohn-Ammannsegg), Angeloz, Simone (Solothurn), Aregger, Sabrina (Olten), Bahc-mann, Nora (Solothurn), Baumann, Lauro (Oberdorf SO), Bertelle, Giuliano (Solothurn), Bigolin, Marco (Grenchen), Brügger, Alexandra (Lostorf), Bühler, Aline (Riedholz), Enocari, Annina (Solothurn), Gas-ser, Flurin (Oberdorf SO), Grünig, Joel (Messen), Grütter, Stephan (Breitenbach), Gygax, Nina (Luter-bach), Haffner, Marius (Grenchen), Hodel, Svenja (Hägendorf), Hohnhaus, Sven (Riedholz), Humel, Joris (Selzach), Kamber, Nicole (Hägendorf), Kasser, Mona (Oberdorf SO), Krestan, Aline (Solothurn), Kunz, Fabian (Dornach), Kunz, Fabio (Wolfwil), Mazenauer Cheyenne (Solothurn), Meier Mischa (Klein-lützel), Menth, Pascale (Riedholz), Misteli, Dominique (Solothurn), Mosimann, jonas (Büsserach), Müller Franzsika (Rüttenen), Noth, Nadja (Langendorf), Ringenbach, Carla (Riedholz), Ris, Mattia (Lommiswil), Schader, Severin (Lommiswil), Skrotzki, Céline und Joel (Selzach), Torre, Linda (Solothurn), Vogt, Matthias (Oberdorf SO), Von Ballmoos, Reto (Riedholz), Von Büren, Thomas (Olten), Waldschmidt, Kilian (Olten), Willi, Samuel (Grenchen), Zbinden, Lukas (Solothurn)

Neue J+S-Leiter Snowboard im Kanton Solothurn:

Bläsi, Andrea (Laupersdorf), Buchmüller, Roger (Solothurn), Felber, Manuel (Solothurn), Freiburghaus, Alain (Solothurn), Järmann, Joshua (Riedholz), Knöri, Jan (Hofstetten SO), Kölliker, Julian (Solothurn), Leiser, Elia (Solothurn), Mosimann, Ramona (Grenchen), Roth, Sebastian (Schnottwil), Schneider, Kevin (Biberist), Studer, Sara (Oberdorf SO), Von Burg, Tobias (Lommiswil), Zurflüh, Brian (Olten)